



Laura García Fernández

Redactora de Economist & Jurist.

ClarkeModet nombra nuevo Director General Corporativo, Luis De Torres

- Farrokh Keneshkar se jubila tras más de seis años como Director General Corporativo de ClarkeModet

Luis De Torres ha sido nombrado por el Consejo de Administración de la firma como Director General Corporativo del Grupo, especializado en Propiedad Industrial e Intelectual.

“La Propiedad Industrial e Intelectual va a ser uno de los pilares en la configuración del **nuevo escenario económico** global y una de las claves para acceder a los fondos para la recuperación a través de la innovación”.

Licenciado en Derecho por la Universidad de Deusto y MBA de ESADE Business School. Durante su trayectoria profesional ha formado parte de diferentes firmas y ha dirigido grandes consultoras como **PwC, Arthur D.Little o Indra**, también destaca su paso como presidente de *Marketing, Sales and Interactive Marketing* durante más de cuatro años en **AOL**.

Los últimos trece años Luis De Torres ha ocupado diferentes puestos en Sodexo, compañía de soluciones de servicios a nivel mundial. A día de hoy, se encarga ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |